
 

 

Cari Colleghi,  

il Consiglio Direttivo del Collegio, come ogni anno, ha convocato l’Assemblea degli Iscritti per 

l’approvazione del Rendiconto Finanziario 2022. Il Rendiconto Finanziario per l’anno 2022, già 

approvato dal Consiglio in data 30/03/2023, sarà disponibile sul nostro portale istituzionale.  

Colgo l’occasione per ringraziare tutto il Consiglio Direttivo ed il Personale di Segreteria per 

le attività svolte durante l’anno 2022, che nonostante il perdurare del periodo emergenziale ci 

hanno consentito di garantirvi un aggiornamento costante sui vari provvedimenti intrapresi a 

livello nazionale e locale. 

L’incontro odierno, previsto dal nostro Regolamento Professionale, oltre ad illustrare la ns. 

posizione economica, è motivo di ulteriore occasione per approfondire gli argomenti che 

riguardano la nostra attività professionale e collegiale.  

Al di là delle cifre che compongono il Rendiconto Consuntivo per l’anno 2022 e che ciascuno 

di voi ha avuto la possibilità di visionare, si rileva che lo stesso si chiude con un avanzo di 

cassa di € 53.439,24, dovuto sicuramente alla oculata gestione finanziaria di questo 

Consiglio Direttivo ma anche grazie a tutti gli iscritti che hanno adempiuto puntualmente al 

pagamento della quota associativa.  

A tal proposito, volevo ribadire come il funzionamento del Ns. Collegio e la sua effettiva 

operatività si basa esclusivamente sulla riscossione delle quote collegiali. 

Inoltre volevo ricordarvi le tante attività svolte dal C.D. ed in particolare anche le attività 

formative di primissimo livello, la maggior parte delle quali a titolo gratuito per tutti gli iscritti 

all’Albo.  

In merito alla riscossione delle quote di iscrizione si evidenzia come il C.D. ha provveduto ad 

incaricare Agenzia Entrate Riscossione per il recupero delle quote Albo anni pregressi 

mediante degli avvisi bonari per la riscossione, oltre a procedere a provvedimenti disciplinari 

di sospensione nei confronti dei colleghi morosi, il tutto nel rispetto di tutti gli iscritti che 

puntualmente provvedono al pagamento della quota associativa. 



Infine, come ben sapete, a febbraio u.s. si sono svolte le elezioni per il rinnovo del consiglio 

direttivo per il quadriennio 2023/2027 e per questo volevo ringraziarvi per la rinnovata fiducia 

e soprattutto per la grande partecipazione degli Iscritti, dimostrando ancora una volta il 

senso di appartenenza alla ns. Categoria e l’importanza del “Collegio”. 

A conclusione ringrazio tutti voi per la presenza, tutti i componenti del consiglio direttivo e 

passo la parola al Tesoriere geom. PIETRO RINALDI che illustrerà il Rendiconto Finanziario 
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